

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Pekerja Migran Indonesia adalah setiap warga negara Indonesia yang akan, sedang, atau telah melakukan pekerjaan dengan menerima upah di luar wilayah Republik Indonesia (*Sumber:* Undang-Undang No. 18 Tahun 2017 Tentang Pelindungan Pekerja Migran Indonesia).

Berdasarkan data dari BNP2TKI (2018) Lombok Tengah adalah salah satu wilayah yang menjadi lumbung TKI. Lombok tengah menjadi wilayah kelima terbesar secara nasional dalam hal pengiriman TKI ke luar negeri. TKI tersebut berasal dari berbagai kecamatan dan desa di Lombok Tengah. Salah satunya ialah Desa Nyerot.

Desa Nyerot merupakan salah satu desa di wilayah Kecamatan Jonggat Kabupaten Lombok Tengah. Penduduk di desa tersebut mencapai 4722 Jiwa dengan 1488 kepala keluarga. Luas wilayah desa Nyerot mencapai 411,30 (Ha). Mayoritas masyarakat di desa tersebut bekerja di bidang pertanian dan perkebunan. Terdapat 138 orang penduduk yang bekerja di luar negeri di antaranya 73 laki-laki dan 65 perempuan (*Sumber:* Profil Desa Nyerot, 2019) .

Presentasi kepala keluarga menurut status pendidikan 92,53 pernah sekolah dan 7,47 belum pernah sekolah. Presentasi penduduk usia 7-15 tahun yang bersekolah 90,65 persen tidak bersekolah 9,35 persen. Presentasi kepala keluarga menurut status

#### **1.6.8.5 Kebergantungan (*dependability*)**

Pengujian kebergantungan dilakukan dengan audit terhadap keseluruhan proses peneliti. Sering terjadi peneliti tidak melakukan proses peneliti tetapi dapat memberikan data maka dari itu diperlukannya uji kebergantungan. Apabila proses peneliti tidak ada tetapi datanya ada, maka peneliti tidak *reliable* atau *dependable*.

#### **1.6.8.6 Kepastian (*confirmability*)**

Menguji kepastian dikaitkan dengan proses yang dilakukan dalam penelitian, jangan sampai prosesnya tidak ada tetapi hasilnya ada. Kepastian yang dimaksud berasal dari konsep objektivitas, sehingga dengan disepakati hasil penelitian tidak subjektif tetapi sudah objektif. Penguji kepastian dapat dilakukan secara bersamaan. Menguji kepastian berarti menguji hasil penelitian yang sudah dilakukan.